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第五委员会 
 

第 15151515次会议简要记录 

2000年 10月 23日 星期一 上午 10时在纽约总部举行 
 

主席  罗森塔尔先生 ............................................ 危地马拉  

 行政和预算问题咨询委员会主席 姆塞莱先生 
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A/C.5/55/SR.15  

 上午 10时 10分宣布开会 

议程项目 153153153153 联合国维持和平行动经费筹措的行政和预算问题 续  

 (a)(a)(a)(a) 联合国维持和平行动经费的筹措 续 A/C.5/55/A/C.5/55/A/C.5/55/A/C.5/55/L.L.L.L.6666  

 决议草案 A/C.5/55/L.6 

1. 主席提请注意题为 审查部队派遣国政府的费用偿还率 的决议草案

A/C.5/55/L.6 该草案是古巴代表在非正式协商后以主席的名义提出的 他认为

委员会希望不经表决通过该决议草案  

2. 决议草案 A/C.5/55/L.6获得通过  

其他事项 

3. 主席说 他收到联合国系统国际职工会和协会协调委员会 国际职工会协调

会 主席的来信 信中请求获准在议程项目 123 人力资源管理 和 124 联合

国共同制度 下向第五委员会发言 他认为 按照大会第 35/213 号决议并依照

委员会在大会以往届会的做法 委员会希望请国际职工会协调会的代表就议程项

目 123和 124作口头发言  

4. 就这样决定  

5. IIIIncerancerancerancera女士 哥斯达黎加 说 哥斯达黎加代表团担心的是 秘书处大厦目

前有几层楼进行装修 可能造成石棉污染 危害工作人员的健康 哥斯达黎加常

驻代表团曾安排从工作人员饮食部的地点收集一些建筑材料样本送交化验 现在

已有化验结果 她想知道秘书处采取了什么措施来确保秘书处大厦工作人员的安

全 在有关的装修项目开始前是否曾咨询过这一领域的专家意见  

6. AAAAcakpocakpocakpocakpo----SatchiviSatchiviSatchiviSatchivi先生 委员会秘书 说 将请主管管理事务部中央支助事

务的助理秘书长在日后的会议上就哥斯达黎加代表提出的事项作出答复  

 上午 10时 20分散会  

 


